

La Región estrena una nueva ruta aérea con Marrakech y refuerza así su conectividad internacional

Operada por Ryanair, este enlace ofrece dos vuelos semanales directos entre el Aeropuerto Internacional de la Región de Murcia y la ciudad marroquí



La consejera de Turismo, Cultura, Juventud y Deportes; Carmen Conesa, recibió en la terminal regional a los pasajeros del primer vuelo de la ruta con Marrakech.

La Región de Murcia ha aumentado su conexión internacional gracias a la nueva ruta aérea operada por Ryanair, que conecta el Aeropuerto Internacional



de la Región de Murcia con Marrakech a través de dos vuelos semanales directos, los miércoles y sábados.

La consejera de Turismo, Cultura, Juventud y Deportes; Carmen Conesa, recibió en la terminal regional a los pasajeros del primer vuelo de esta ruta, en un acto al que también asistieron el director del Instituto de Turismo, Juan Francisco Martínez, la cónsul general del Reino de Marruecos en la Región de Murcia, Sanaah Merouah, así como la country manager en España de la aerolínea Ryanair, Elena Cabrera, y el gerente de explotación del aeropuerto, Antonio José Pérez.

Conesa afirmó que la apertura de esta ruta “forma parte de las acciones estratégicas apoyadas por la Comunidad para mejorar la conectividad de la Región con el resto del mundo y lograr un mayor y mejor posicionamiento internacional”.

Carmen Conesa incidió en que, este año, la Región “estará conectada con 23 destinos de siete países, contemplando además las rutas nacionales”. Entre las conexiones internacionales, además de los tres destinos en Marruecos a los que tiene vuelos el aeropuerto (Casablanca, Oujda y ahora Marrakech), la Región dispondrá de enlaces a nueve ciudades del Reino Unido, dos de Bélgica, Dublín (Irlanda), Oporto (Portugal), así como a Praga y Ostrava (República Checa).

La Consejería de Turismo, Cultura, Juventud y Deportes “continúa trabajando en su proyecto de impulso del transporte aéreo, que contempla el establecimiento de conexiones con sus mercados prioritarios y que se alinea con el Plan Estratégico de Turismo 2022-2032 de la Comunidad. En concreto, se busca aprovechar la capacidad del aeropuerto como infraestructura turística



estratégica para promover la llegada de más turistas y visitantes a la Región”, explicó Conesa.

El Aeropuerto Internacional de la Región de Murcia contará con una media de 80 frecuencias semanales para la temporada alta de 2024 (del 31 de marzo al 26 de octubre), tanto de vuelos regulares como chárter. En este sentido, Conesa anunció que para la temporada de verano “tenemos en programación 882.000 asientos, 27.500 más que en la temporada de verano del año pasado”.

Datos positivos en Semana Santa

La consejera de Turismo, Cultura, Juventud y Deportes subrayó que la Región ha saldado una Semana Santa “en positivo”, a pesar de la incertidumbre generada por la meteorología.

Así, y según los datos provisionales ofrecidos por las principales asociaciones del sector alojativo regional, durante esos días los hoteles de la capital regional habrían alcanzado una ocupación media del 90 por ciento, el mismo dato que conseguirían los hoteles de Lorca. Cartagena, a su vez, registraría una ocupación del 86 por ciento en sus hoteles, mientras que los de la Costa Cálida llegarían al 84 por ciento.

A su vez, los campings de la Región situarían su ocupación en el 85 por ciento, mientras que los alojamientos rurales llegarían al 80 por ciento.